

Recepción al Secretario General Iberoamericano, Andrés Allamand.

El alcalde, Francisco de la Torre, junto a la edil de Acción Exterior, Mar Torres; la directora general de Acción Exterior, Isabel Pascual Villamor; el director de CIFAL Málaga, Julio Andrade; y el rector de la Universidad de Málaga, José Ángel Narvárez Bueno, ha mantenido un encuentro con el titular de la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB), Andrés Allamand.



El pasado miércoles mantuvieron un encuentro en el que expresaron el deseo de ambas instituciones de colaborar en áreas como innovación, emprendimiento y conocimiento. Durante la reunión el secretario general reconoció el liderazgo de Málaga en estos campos.

La Secretaría General Iberoamericana da soporte a un total de 22 países englobados dentro de la Comunidad Iberoamericana, de la que forman parte 19 estados iberoamericanos, así como España, Portugal y Andorra. La Secretaría apoya la organización de las cumbres iberoamericanas de jefes de Estado y de Gobierno, así como

impulsar la cooperación entre estos países en los ámbitos de educación, cultura y cohesión social.

Allamand se encuentra en la ciudad como conferenciante en la 56ª Junta Directiva de Rectores CINDA (Centro Interuniversitario de Desarrollo), que acoge la Universidad de Málaga.